

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année 2024

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : 70

Composante : IUT Bobigny

Profil court : Pédagogies critiques et actives, démarches participatives et émancipatrices en ASSC et VTD

Mots clés: Education populaire, education nouvelle, pédagogies critiques, champ de l'animation sociale et socioculturelle, démarches participatives et émancipatrices, pouvoir d'agir

Short Profile: Teaching critical and active pedagogies, participative and emancipatory approaches in ASSC and VTD courses

Keywords : Popular education, new education, critical pedagogies, social and socio-cultural activities, participatory and emancipatory approaches, empowerment

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement :
BUT Carrières sociales, Animation sociale et socioculturelle, Assitance sociale, Ville et territoires durables

Lieu(x) d'exercice :
IUT de Bobigny, Université Sorbonne Paris Nord

Description

Le/la MCF recruté.e devra :

- Effectuer les enseignements des pédagogies critiques et actives, des démarches participatives et émancipatrices inspirées de l'éducation populaire, enseignements appliqués aux champs de l'animation socioculturelle et des métiers de la Ville et du territoire durable
- Travailler au montage de projets avec les partenaires du département CS: dimension d'empowerment
- Assurer des enseignements fondamentaux de sciences de l'éducation.
- Assurer des enseignements transversaux méthodologiques (méthodologie de la recherche en sciences sociales, méthodologie du mémoire, etc.)
- Contribuer au projet de l'IUT en s'inscrivant dans ses axes stratégiques, en particulier concernant le développement d'une pédagogie innovante
- Prendre en charge l'encadrement individuel ou de groupes d'étudiants dans le cadre des enseignements en mode projet
- Assurer la responsabilité d'un parcours de formation.
- Participer à l'ensemble des réunions pédagogiques

Les responsabilités administratives et pédagogiques ne pourront être assurées durant la période de deux ans de décharge de service pour les MCF nouvellement nommé.e.s. L'université Sorbonne Paris Nord donne des décharges de service d'enseignement (64h eq TD la première année et 32h eq TD la deuxième année) aux MCF nouvellement nommés.

Site Web : <https://iutb.univ-paris13.fr/formations/carrieres-sociales/>

Contact :

Prénom et Nom : Celine Alenda

Fonction : Cheffe du département CS

Courriel : celine.alenda @univ-paris13.fr

Prénom et Nom :

Fonction :

Courriel : @univ-paris13.fr

Recherche :

Unité de recherche :

Adresse : Université Sorbonne Paris Nord Paris XIII campus de Villetaneuse, 99 bd Jean-Baptiste Clément
93430 Villetaneuse

Description

L'activité de recherche s'inscrira dans la thématique générale de l'unité de recherche Experice (Expérience, Ressources Culturelles, Education) qui cherche à appréhender les pratiques sociales comme espace d'apprentissage lié aux expériences des acteurs hors ou dans les marges du domaine scolaire et de la formation. Les travaux de la ou du candidat porteront plus spécifiquement sur l'axe thématique de l'Unité de Recherche intitulé : « Le Sujet dans la Cité. Education, individuation, biographisation », qui vise à donner à entendre les savoirs expérientiels des acteurs en situation de vulnérabilités, concernés par les problématiques d'insertion et d'intervention sociale sur les territoires.

Plus spécifiquement, les travaux du.de la Maitre.sse. de conférences recruté.e chercheront à appréhender les processus d'individuation et de subjectivation au sein d'un espace social donné, sous l'angle des interactions entre les environnements sociaux, économiques, professionnels, notamment en considérant les constructions biographiques des sujets et leur pouvoir d'agir. La synergie avec l'une voir les deux autres thématiques de recherche du laboratoire serait appréciée. Il.elle sera amené.e à travailler au Campus Condorcet avec les chercheur.e.s du Groupe d'Intérêt Scientifique intitulé « Le Sujet dans laCité » rattaché à l'UFR LLSHS d'USPN pour contribuer à son développement scientifique.

Site Web : <https://experice.univ-paris13.fr/presentation/>

Contact.s :

Prénom et Nom : carole baeza

Fonction : Directrice de l'unité de recherche

Courriel : carole.baeza @univ-paris13.fr

Prénom et Nom :

Fonction :

Courriel : @univ-paris13.fr

Job description

Teaching:

Department: BUT Carrières sociales, Animation sociale et socioculturelle, Assitance sociale, Ville et territoires durables

Adress: IUT de Bobigny, Universite Sorbonne Paris Nord

Description:

As a lecturer, you will:

- teach critical and active pedagogies, and participatory and emancipatory approaches inspired by popular education, applied to the fields of socio-cultural activities and jobs in the city and sustainable development
- contribute to setting up projects with the social work (CS) teaching department partners, highlighting their empowerment dimension
- provide fundamental teaching in education science
- teach cross-disciplinary methods (social science research methodology, dissertation methodology, etc.)
- contribute to the strategic project of the Institute, in particular the development of innovative teaching methods
- take responsibility for supervising individual students or groups of students as part of project-based seminars
- take responsibility for a training program
- participate in all teaching staff meetings.

Administrative and educational responsibilities cannot be ensured during the two-year period of discharge from service for newly appointed MCFs. The Sorbonne Paris Nord University gives discharges from teaching service (64 hours eq TD in the first year and 32 hours eq TD in the second year) to newly appointed MCFs.

Website : <https://iutb.univ-paris13.fr/formations/carrieres-sociales/>

Contact.s:

First and last name :Celine Alenda

Position : Cheffe du département CS

Email: celine.alenda @univ-paris13.fr

First and last name :

Position :

Email: @univ-paris13.fr

Research:

Research Unit:

Description:

The research activity will be in line with the general theme of the Experice research unit (Experience, Cultural Resources, Education), which seeks to understand social practices as a learning space linked to the experiences of players outside or on the fringes of the school and training field. The candidate's work will focus more specifically on the Research Unit's thematic area entitled: "The Subject in the City. Education, individuation, biographisation", which aims to give voice to the experiential knowledge of players in vulnerable situations, concerned with the problems of integration and social intervention in the territories.

More specifically, the work of the lecturer recruited will seek to understand the processes of individuation and subjectivation within a given social space, from the angle of interactions between social, economic and professional environments, in particular by considering the biographical constructions of subjects and their power to act. Synergy with one or both of the laboratory's other research themes would be appreciated. He/she will be required to work at the Condorcet Campus with researchers from the Scientific Interest Group entitled "The Subject in the City" attached to the LLSHS UFR of USPN to contribute to its scientific development.

Website : <https://experice.univ-paris13.fr/presentation/>

Contact:

First and last name carole baeza

Position: Directrice de l'unité de recherche

Email: carole.baeza @univ-paris13.fr

First and last name :

Position :

Email: @univ-paris13.fr